

Herzliche Einladung zur
Lengfelder Männerbrotzeit

-Reden über Gott und die Welt-



Montag, 02.03.2015, Beginn: 19⁰⁰ Uhr

mit einer gemütlichen Brotzeit

in der Lengfelder Stube, Ökumenisches Zentrum,
anschließendes **Thema:**

In welcher Gesellschaft wollen wir leben?

Was ist der Auslöser der aktuellen Entwicklung?
Wohin bewegen wir uns – Was können wir tun?

Gesprächsimpuls von KAB-Sekretär Klaus Köhler
mit Quellen von Friedhelm Hengsbach SJ, Thomas Piketty und
Papst Franziskus

Veranstalter: KAB Lengfeld, Kontakt: maennerbrotzeit@web.de